



お花見外出



in新井薬師

STの配置日が変わりました!

毎週火曜日に配置していましたがST(言語聴覚士)が4月より毎週金曜日に配置が変更になりました!

発語・嚥下等に関するご質問等ありましたら、お気軽にお問い合わせくださいね!



にじフロア活動報告

毎年恒例となりました、新井薬師へのお花見外出。外出予定日直前に寒波が来て不安要素がありましたが、おかげで長い間見ごろの桜を楽しむことができました。お花見はみなさま楽しみにされていたようで、外出日になると朝からそわそわしている方も。桜は何分咲きかな?とわくわくしながら車へ乗りこみます。中野通りから見える満開の桜のトンネルを見た瞬間「うわあ〜!!!」「満開だわ!!!」と感動の声が上がりみなさま大感激!新井薬師では寒波のお蔭か、早咲きの桜『プリンセス雅』がまだ咲いており、『雅』『ソメイヨシノ』『枝垂桜』の三種類の桜を楽しむことができました!新井薬師散策の後、ご用意した花見団子...ではなくお菓子を食べながらお花見。みなさまうっとりとして桜を眺めていらっしゃいました。その日の話題は桜で持ちきりになるくらい楽しんで頂けました。5月にまた外出を企画しておりますのでお楽しみにして下さい!



臨床美術作品

臨床美術とは…

本格的な芸術を有し、脳科学に基づいたアートカリキュラムに沿って創造的な活動により脳機能の活性を促すことを目的としています。



『マチエールシリーズ～春～』

何気ない2本の線を手掛かりにオイルパステルを塗り重ね春の色でマチエール（絵肌）を楽しみました。

線と色、これだけでひとりひとり全く違った表情の作品が出来上がりました。『これを描きましょう』といった見本が無い為か悩み、職員の手本を真似しつつ描かれる方もいれば、独自の自由な発想力でスイスイ描かれる方もいらっしゃいました。鳥のように見えたり、朝日の昇る海のように見えたり。あなたにはどのように見えますか？



役割支援の取り組み



●翌日の食事メニュー書き●

夕食の食事メニューは毎日担当を決めてご利用者様に書いていただいたり、メニューを読み上げていただいたりしています。発声の促し、書字の練習を兼ねています。

高橋副所長の こうえんじ 好縁地 四方山話

桜も綺麗に咲き、新年度がスタートしました。3月には私の故郷函館と東京が新幹線で繋がり、気分もルンルンです(^_^)東京の桜の見頃は過ぎてしまいましたが…函館は5月のゴールデンウィークあたりが桜の見頃なので、五稜郭でのお花見がおすすめです♪

高円寺に配属になり1年が経過しました。職員が個々の得意分野を生かしくラブ活動や臨床美術を実施している中、私も音楽に目覚めました。今年度の目標は「ウクレレで5曲演奏できるようになる！！」です(笑)ギターの上手な職員から現在指導していただいておりますが…「G」から「G7」への移行が難しく、課題曲2曲目でつまづいてしまっています(笑)いつか、皆様の前で素敵な演奏会を開催できるように頑張ります！